


P632(2)(d) STATEMENT OF SCHOOL ETHOS AND AIMS
The overarching vision of The British Academy School Marrakech – BASM - is to
bring the best of British Independent School education to Morocco. To help fulfil
this vision, and uniquely so to Marrakech, our teachers are recruited having
completed their teacher training in the UK. English is their first language, the first
language of the school, and the English National Curriculum provides the
framework for teaching and learning.
BASM is a young, modern, international school, underpinned by traditional values
of respect for the democratic process in its varying forms, the rule of law, individual
liberty, mutual respect and tolerance of those with different faiths and beliefs. The
school is non-denominational.
We are a family school, by which we mean we want siblings to study together in the
same school and to feel equally valued, irrespective of their particular talents,
interests or aptitudes, and we want parents to share in that one family school
experience.
Our principal aim is straightforward. We want every child and young adult to be
safe and to enjoy their time at BASM; to feel valued as individuals, in an
environment where their talents can prosper to the benefit of the community, so
that when the time comes to leave us, each will do so with confidence high, skills
sharpened and personalities rounded. Underpinned by a belief that ultimately, life is
about expectations; aiming high, having high aspirations.
More specifically The British Academy School Marrakech aims to:

● Provide children with the opportunity to develop to their full potential,
academically, emotionally and socially.

● Provide the highest standard of education to enable children to acquire the
skills, knowledge and concepts relevant to their future.

● Promote an ethos of care, mutual respect and support where effort is valued
and success celebrated.

● Enable children to become active, responsible and caring members of the
school and wider community.

The school works towards these aims by:
● Providing first class leadership
● Ensure that safeguarding and child protection is a model of excellence.
● Recruiting, developing and retaining only the very best teachers
● Maintaining an unrelenting focus on student outcomes

This is captured in three words - Belong, Achieve, Become
Belong – to a caring supportive community that will encourage you to:
Achieve – believe in yourself so that you may achieve more than you thought was
possible.
Become – an internationally minded global citizen, ready to embrace all the world
has to offer.
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P632(2)(d) STATEMENT OF SCHOOL ETHOS AND AIMS
La vision globale de la British Academy School Marrakech - BASM - est d'apporter
le meilleur de l'éducation des écoles indépendantes britanniques au Maroc. Pour
aider à réaliser cette vision, et uniquement à Marrakech, nos enseignants sont
recrutés après avoir terminé leur formation d'enseignant au Royaume-Uni. L'anglais
est leur langue maternelle, la langue maternelle de l'école, et le programme
national d'anglais fournit le cadre pour l'enseignement et l'apprentissage.
BASM est une école jeune, moderne et internationale, fondée sur les valeurs
traditionnelles de respect du processus démocratique sous ses diverses formes,
l'état de droit, la liberté individuelle, le respect mutuel et la tolérance de ceux qui
ont des croyances et des croyances différentes. L'école est non confessionnelle.
Nous sommes une école familiale, ce qui signifie que nous voulons que les frères et
sœurs étudient ensemble dans la même école et se sentent également valorisés,
quelque soit leurs talents, leurs intérêts ou leurs aptitudes particuliers, et nous
voulons que les parents partagent cette expérience.
Notre objectif principal est simple. Nous voulons que chaque enfant et jeune adulte
soit en sécurité et profite de son temps à la BASM ; de se sentir valorisés en tant
qu'individus, dans un environnement où leurs talents peuvent prospérer au profit de
la communauté, afin qu'au moment de nous quitter, chacun le fasse avec une
confiance élevée, des compétences aiguisées et des personnalités arrondies.
Soutenu par la conviction qu'en fin de compte, la vie est une question d'attentes ;
viser haut, avoir des aspirations élevées.

Plus spécifiquement, la British Academy School Marrakech vise à :
● Offrir aux enfants la possibilité de développer leur plein potentiel, sur les

plans scolaire, émotionnel et social.
● Offrir le plus haut niveau d'éducation pour permettre aux enfants d'acquérir

les compétences, les connaissances et les concepts pertinents pour leur
avenir.
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● Promouvoir une éthique de soins, de respect mutuel et de soutien où l'effort
est valorisé et le succès célébré.

● Permettre aux enfants de devenir des membres actifs, responsables et
attentionnés de l'école et de la communauté au sens large.

L'école travaille à ces objectifs :
● Offrir un leadership de première classe
● Veiller à ce que la sauvegarde et la protection de l'enfance soient un modèle

d'excellence.
● Recruter, développer et retenir uniquement les meilleurs enseignants
● Se concentrer sans relâche sur les résultats des élèves

Cela se résume en trois mots : appartenir, réussir, devenir (Belong, Achieve,
Become)
Appartenir à une communauté bienveillante et solidaire qui vous encouragera
Réussir – croyez en vous afin d'accomplir plus que ce que vous pensiez possible.
Devenez – un citoyen du monde à l'esprit international, prêt à embrasser tout ce
que le monde a à offrir.
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